

CÔTÉ DÉCO

Maison élégante et durable

PAR EMMANUELLE MAGIMEL



Gysèle Barbier et sa fille Marine, architectes d'intérieur, misent sur une relation pérenne, basée sur la confiance, l'attention et l'exigence. Une façon d'être et une philosophie du métier qui privilégie des prestations pensées pour durer.

Une histoire familiale

Les valeurs de travail sont précieuses. Gysèle et sa sœur ont créé leur société en 1999. Indépendante et battante, Gysèle a eu sa première activité à Lens pendant 18 années avant de choisir de venir s'installer à Mérignies en 2016. Reconnue par une clientèle fidèle, elle a accompagné de nombreux projets d'architecture intérieure, s'entourant de compétences d'artisans spécialistes. Depuis l'arrivée de sa fille Marine en 2022, elles poursuivent ensemble le positionnement et le développement de la boutique et du cabinet d'études.

Architectes d'intérieur et décoratrices

Les deux femmes concentrent leur travail sur le bureau d'études et accompagnent les clients dans leur choix de décoration intérieure. De la salle de bains à la cuisine, en passant par les pièces à vivre, elles accompagnent chaque projet dans le choix des matériaux pour le sol, et pour les murs, des peintures aux papiers peints les plus raffinés. Stores et rideaux sur mesure viennent habiller baies et fenêtres avec justesse, tandis que l'agencement, entièrement personnalisé, révèle tout le caractère du lieu. Marine, qui a travaillé pour de grandes maisons comme Baccarat, Villeroy & Boch et Heytens, cultive cette même exigence du beau et de la qualité. Un engagement qui fait écho aux valeurs de Gysèle, ancrées depuis toujours.

Des fenêtres sublimes, un intérieur magnifié

Habiller une baie vitrée ne se limite pas à l'esthétique : c'est un art subtil. Stores et rideaux sur mesure transforment la lumière et façonnent l'atmosphère d'un espace avec subtilité et élégance. Grâce à des tissus d'exception et des dimensions parfaitement ajustées, chaque création devient une signature unique. Pour Gysèle et Marine, la lumière est une composante essentielle de la décoration. Jouer sur les contrastes, tamiser la lumière ou en révéler toute la splendeur, c'est créer une atmosphère vivante, évoluant au fil du jour, tout en nuances et en raffinement.

Une boutique inspirante

N'hésitez pas à pousser la porte de la boutique installée à l'entrée du golf de Mérignies. Et laissez-vous surprendre par les mises en scène très inspirantes et sans cesse renouvelées des canapés, tables basses, tapis, luminaires, lits rabattables, ainsi que par les nombreux objets de décoration sélectionnés avec grand soin. Les senteurs, les bougies, les coussins, les plaids viennent faire la démonstration que le moindre détail est important et qu'il apporte la touche qui singularise l'ensemble. Leur expérience du marché de la déco garantit des sélections de grande qualité, tout en veillant à proposer des prix très étudiés.

RDV cotedeco@merignies-golf.fr
135 avenue du Golf, Mérignies
📍 [cotedeco_merignies](https://www.instagram.com/cotedeco_merignies)